

WURMBERGSTRASSE

Peter Borchers, 1964 Deutscher Jugendmeister im Rennrodeln, war in den 60er Jahren mein Nachbar. Von ihm erhielt ich die folgenden Fotos ...



Mitte 60er Jahre
Oben Blick von der Wurmbergstraße Richtung Harzburger Straße
und unten Richtung Verlobungswiese.



Der Blick von der Wurmbergstraße auf die Harzburger Straße vor 100 Jahren: Der Kanal im Vordergrund hieß „Am Kulk“ und wurde von den Anliegerkindern als Abenteuerspielplatz genutzt, wie sich Peter erinnert. Mit selbstgebaute Flößen und Wäschestangen wurde von Ufer zu Ufer gestakt. Nachdem die Kistenfabrik F.W.Fuchs 1959 abbrannte, wurde der Kanal zu einer Promenade umgebaut. Auf der freien Fläche steht heute das Eisstadion. Davor befindet sich der große Parkplatz mit Talstation der Wurmberg-Seilbahn.



cool!

